

STAGE VTT VILLERS



Le VTT FUN CLUB avait proposé deux semaines de stage VTT aux jeunes Villarois pendant les vacances d'été, une semaine en juillet et une semaine en août.

Tandis que François CHERY prenait en charge le groupe des adolescents, assisté d'un jeune bénévole Nikita LE GAGNE, Madeleine GASPARETTI et Eric LE GAGNE s'occupaient des plus jeunes. Le club prêtait quelques vélos et casques et aussi des bidons pour faire face à la chaleur.

Après quelques exercices rappelant les fondamentaux, direction le bike-park dans l'enceinte du stade, derrière les courts de tennis aménagé par Alain PORTAL. Les enfants se régalaient sur les modules en bois, bascules, rochers ou palettes.

Et bien évidemment, les groupes empruntaient vite les sentiers et singles en sous-bois pour profiter de l'ombre et d'une fraîcheur relative.

Avec Mado et Eric, les jeunes participants découvraient les ruches à Laxou, faisaient klaxonner les camions sur la passerelle de l'autoroute – petite tradition plutôt bien appréciée mais quelques-uns avaient un peu peur du bruit et des secousses sur le pont. Et puis la traversée de la « rivière » à gué constituait un point phare de la semaine, mais la remontée !! à pied, pouah !! ça, ça ne fait pas plaisir mais le courage est là, et tout le monde s'en tire bien. Aperçu d'une biche dans un single, là, ils restent bouche bée. Rando jusqu'à la maison forestière de Chavigny.

François, lui, emmène ses groupes découvrir le site de la Mine de Fer à Neuves-Maisons, travailler dans la grosse carrière près de la Vierge de Chaligny, ou faire des cabrioles dans la petite carrière près de la Brûlée.

Tout un programme qui ravit les enfants. C'est vrai que nous avons un environnement magnifique autour de nous pour la pratique du VTT et les animateurs du club se font un plaisir de partager leur sport et leur passion avec les jeunes qui en ont l'envie.

